

“1000 sourires” donne 4 000 euros

► GENÉTIQUE

Et encore un. L'association 1000 sourires vient de faire un heureux de plus. Il s'agit cette fois du docteur François Cartault. Partisan historique de l'association saint-pauloise présidée par Ibrahim Ingar, le chef du service de Génétique du CHU a reçu un chèque de 4 000 euros. Une somme réunie à la suite de collectes menées par ses "filieuls" mais grâce aussi à des aides versées par la cité saint-pauloise et opérateur privé.

« Ce chèque nous aidera pour l'achat futur d'un appareil qui va nous permettre de gagner un temps précieux », commentait le Dr Cartault. Grâce à la nouvelle machine, les chercheurs pourront quantifier l'ARN messager dans le corps de patients atteints de maladies génétiques. Les résultats permettront ensuite de mieux comprendre le mécanisme de la maladie et mettre au point des traitements. « Compte tenu de la difficulté à obtenir des crédits, ce chèque est néanmoins un coup de pouce extraordinaire pour le service », assure le généticien.

MISSION ACCOMPLIE

“1000 sourires”, structure créée en juin 2006, avait une autre raison pour rassembler ses partenaires jeudi soir à la Base aérienne 181 de Gillot. Ibrahim Ingar souhaitait présenter le site de l'association (*) et faire le point sur les actions menées depuis deux ans.

“陪游 des enfants tous de milieux très modestes, voire handicapés ou malades en leur offrant à travers nos actions la possibilité de vivre des moments de découverte, d'évasion et de rêve, c'est là notre principal objectif”, rappelait Ibra-



► Ibrahim Ingar, président de “1000 sourires” a convié l'ensemble de ses partenaires à la BA 181 de Gillot pour la remise d'un chèque de 4 000 euros pour la recherche génétique.
(photo Frédéric Lai-Yu)

him Ingar. Et sur ce point, “1000 sourires” a pleinement rempli sa mission.

A ce jour, 2 050 enfants ont pu vivre des instants “mouillables” que ce soit dans les aires, lors d'un tour de l'île en Transall, à bord d'une voiture de rallye conduite par Malik Unia, ou encore en allant à la rencontre de chefs de la gastronomie, des travailleurs de l'usine sucrière de Bois Rouge... Dans quelques jours, “1000 sourires” va encore offrir du bonheur à quatre petits Saint-Paulois. Or-

lane, Maeva, Yann et Julien s'envoleront pour la première fois pour la métropole passer un séjour de rêve entre le parc Disneyland, des visites diverses et surtout une réception à l'Élysée en présence de la première Dame de France. Bref, un séjour en véritable VIM, Very important marmailles ■

J.F.

► Adresse du site : <http://www.1000sourires.com>